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注销公告
云南汇元餐饮管理有限公司

经股东会决定即日起解散并成
立清算组，请相关债权人自接到
本公司通知 30日内，未接到通知
的自本公告发布之日起 45日内
向公司清算组申报债权，逾期后
果自负。

云南汇元餐饮管理有限公司

公告
申修忠拥有昆明市西昌路

468号综合楼 1单元 601的不动
产，现因遗失房产证，业务宗号：
FKM20060519028，房 产 证 号 ：
200618323，证书编号：863404，特
登报作废。

对此项不动产有争议者，请
于1个月内到我中心申报，逾期

即换发新证。
昆明市不动产信息档案管理中心

公告
申修忠拥有昆明市西昌路468

号综合楼1单元601的不动产，现因
遗失土地使用证，颁发号：昆五个国
用（2008）字第0214149号，证书编
号 ： 012619790，分 户 号 ：
F001010601号，特登报作废。

对此项不动产有争议者，请
于1个月内到我中心申报，逾期
即换发新证。
昆明市不动产信息档案管理中心

公告
云南康龙投资有限公司管有

位于富民县永定街道办事处大营
村委会（富民县商贸中心区）的房
产，现遗失《房屋所有权证》，证号
为昆房权证富字第 20161939、
20161940、20161941、20161942、
20161943、20161944、20161945、
20161946、20161947、20161948、
20161949，特声明作废。

对此项房产有争议者，于6
个月内到我所申报。逾期即换发
新证。

富民县房地产管理所

公告
熊家英管有位于富民县永定

街道办事处螳川西路 21号（滨江
世纪花园小区）1-3#1单元 2105

室的房产，现遗失《房屋所有权
证》，证号为昆房权证富字第
20141199，特声明作废。

对此项房产有争议者，于6
个月内到我所申报。逾期即换发
新证。

富民县房地产管理所

△马寿奎遗失昆明理工大学
电气工程及其自动化专业本科毕
业 证 ， 号 码 ：
106745201305001169，登报作废。

△ 昆 明 市 西 山 区 鑫 利 源
副 食 店 遗 失 食 品 经 营 许 可
证 ，编 号 ：JY15301120010318，
登报作废。

△ 严 治 宝 遗 失 士 官 证 一
本 ，士 官 证 号 ：士 字 第
20030096812号。

△官渡区社工人才发展中心
遗 失 普 通 发 票 ，代 码 ：
153001814014，号码：03784664，
登报作废。

△昆明市官渡区幽梦服装店
遗 失 营 业 执 照 正 本 ，号 码 ：
530111601220431，登报作废。

△吴春花遗失昆明卫生职
业学院中专护理专业毕业证，号
码：20135301027004302614，登报
作废。

△石德芬遗失经典名居 4-
2201 号 首 付 款 发 票 ，号 码 ：
01198875，金额：127500元整，登
报作废。

△代佳佳遗失警官证，证号：
武字第0516843，登报作废。

△李俊遗失云南昭通大德房
地产开发有限公司御峰云府购房
收据，编号：0253192，金额：伍万
元整，登报作废。

△王家欢遗失失业证，身份
证号：530281198604131912，登报
作废。

讣告
中国共产党党员、云南省人

民政府办公厅副厅级离休干部毕
道霖同志，因病医治无效，于2019
年 6月 9日 21时 57分在昆明逝
世，享年89岁。

云南省人民政府办公厅

分类广告

讣告讣告登报作废登报作废
公告公告 房产房产
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6月的抚仙湖畔，湖天一色，山
花烂漫。6月 10日至 11日，第二届
中国-南亚合作论坛在澄江希尔顿
酒店举行，论坛以“深化地方合作，
实现互利共赢”为主题，设置了省市
长对话、经贸、文化、传媒、孟中印缅
地区合作减贫等多项议题。近 500
名来自南亚东南亚国家、印度洋地
区国家、欧洲和大洋洲地区国家及
相关国际组织的嘉宾相聚抚仙湖
畔，交流互鉴、携手前行，共同描绘
中国-南亚合作美好蓝图。

加强互联互通
助力地区经济增长
中国-南亚省市长论坛围绕完善

论坛机制、加强互联互通、提高城市
规划管理、加强人文交流和扩大友好
城市结对等议题进行交流探讨。

与会嘉宾认为，要进一步加强
中国与南亚道路交通互联互通建设
规划与跨境运输制度建设对接，共
同推进国际骨干通道建设和多式联
运规则体系建设，加快建设孟中印
缅经济走廊陆海新通道，加密相互
间客货运航线，加速构建连接中国
与南亚地区的公路、铁路、水路、航
空综合交通网络；深化区域经贸合
作，加快推进孟中印缅经济走廊建
设，提高贸易投资便利化水平，优化
营商环境，助力地区经济增长；大力
推动农产品贸易、跨境电商、服务贸
易等领域合作发展，做大共同利益

“蛋糕”，共同培育区域发展新的竞
争力。

加强产业对接
深化经贸合作

跨境金融合作与创新、加强产
业对接，深化经贸合作等议题，在经
贸合作会议上被频频提及。

来自斯里兰卡的嘉宾什玛·吉
恩表示：“加强产业对接，需要减少
贸易投资的壁垒，我们非常赞同中
国提出的‘一带一路’倡议，让我们
的国家能够加入跨境合作的行列。
目前南亚与中国经贸合作日趋繁
荣，贸易额由 2006年的 250亿美元
增长到现在的1300亿美元，这一数
字非常惊人。”“‘一带一路’就像一
扇门，所有想要共同发展的国家和
地区都能进入的一扇门。”同是来自
斯里兰卡的嘉宾如此认为。

云南与南亚的合作也被不断提
及。去年，我省与南亚各国经贸合作
步入快车道，教育合作持续深化，旅
游合作不断扩大，卫生、科技、减贫
等领域合作取得令人鼓舞的成果，
贸易额达 9.7 亿美元，同比增长
14%，今年一季度，双方贸易发展更
为迅猛，同比增长53%。

深化媒体合作
增进民心相通

今年新开设的中国-南亚媒体
论坛，是我国首次举办面向南亚国

家的媒体类国际论坛，也是我省举
办的第一次国际媒体论坛，旨在进
一步落实首届中国-南亚合作论坛
《抚仙湖倡议》，积极推动构建中国
与南亚新闻媒体间的交流合作长效
机制，为各国媒体搭建便捷高效的
信息、经验和知识分享平台。

论坛上，来自中国、尼泊尔、孟
加拉国、斯里兰卡、阿富汗、巴基斯
坦等国家的 33 位媒体南亚负责
人、总编辑和资深记者，以及 50余
位我国中央及地方知名媒体机构
负责人围绕“深化媒体合作，增进
民心相通”展开广泛交流和探讨。
与会嘉宾指出，当前，中国和南亚
国家正在开展全方位、宽领域、多
层次的交流合作，在这个过程中，
媒体作为不同国家、不同文明间沟
通交流的桥梁纽带，应当发挥更大
的作用。近年来，新媒体在国际传
播和文化交流中扮演了越来越重
要的作用，应当顺应传媒格局的深
刻变化，基于数字化环境，依托互
联网平台，推动合作迈入全方位、
深层次的新阶段。

推动孟中印缅经济走
廊建设不断向前发展

作为孟中印缅4国间旨在维护
区域和平稳定、促进共同繁荣的国
际区域合作机制，孟中印缅地区合
作论坛迄今刚好 20周年。20年来，
孟中印缅地区合作从无到有、从小

到大，从立足四方到面向世界，在凝
聚亚洲共识、促进各方合作等方面
取得了丰硕成果。

研讨中各国代表认为，未来 10
年，四方将应继续携手完善合作机
制，不断优化互联互通政策性软环
境，维护多边主义和自由贸易，进一
步深化社会人文领域合作，推动区
域文明交流互鉴，夯实民心相通基
础，不断深化孟中印缅区域合作，推
动孟中印缅经济走廊建设不断向前
发展。

加强乡村减贫合作
推动多民族地区消除贫困

在中国-南亚减贫地方论坛
上，各国代表分享了减贫经验，同时
对一些行之有效的减贫项目进行了
推荐。

与会嘉宾认为，南亚是世界上
贫困人口最多、贫困程度最深的地
区之一，营养改善、卫生条件改善及
自我就业项目是减贫消除贫困的关
键。近年来，中国与南亚各国开展了
形式多样的减贫合作交流，与南亚
东南亚各国深入开展教育、饮水、医
疗、卫生保健等民生合作，极大地促
进政治互信和民心相通。目前中国
在推动多民族地区消除贫困上取得
的成绩令人赞叹，中国的减贫经验
为全球贫困治理贡献了中国的智慧
与方案，值得南亚学习和借鉴。

本报记者 马喆 郑海燕

除了耳熟能详的
宝石、红茶、手工
艺品，今年商
洽会斯里兰
卡主题国
馆最核心
的“产品”
是 科 伦
坡 港 口
城项目。
两年前的
一片汪洋，
今 天 已 是
蓄势待建的
269公顷陆地。
作为“一带一路”建
设的重点项目，它将成
为一座新的港口商业新城，大力
提升科伦坡的国际化水平。“热忱
欢迎中国的企业到科伦坡投资兴
业。”6月 12日开馆当天，斯里兰
卡发展战略与国际贸易部副部长
纳林·班达拉·贾亚马哈向中国发
出真诚的邀请。

斯里兰卡主题国馆外形设
计以宝石切割面为灵感，抽象塑
造了多棱的立体空间。科伦坡港
口城项目的沙盘模型放置在展
馆最显著的位置，闪亮夺目的灯
带串联起科伦坡最繁华的市区。
一眼望去，一个现代化的休闲娱
乐、会展、码头、金融综合体尽收
眼底。

中国港湾科伦坡港口城有限
公司市场营销部经理李兴第一次
带着该项目参加商洽会。他说：

“它是中斯两国友谊的见证。今
年，我们将重点完成基础设施建
设，并面向全球招商。”

展馆里夺目的不仅是港口新
城，还有与“脚步”互动的地砖屏
和半厘米见宽的高清冰屏。地砖

屏“躺”在地面上，大
约5平方米大小，
通过电脑系统
控制，屏幕
上呈现的
动态画面
可以随时
切 换 场
景，并随
着脚面所
踩的区域
变换。“你
看，我踩到

水中了，鱼儿
正朝我游来！”

参会嘉宾围住屏
幕，纷纷“融入”屏幕上

呈现的斯里兰卡海滨美景。
本次商洽会，斯里兰卡共设

144个展位。6年都来参加南博
会、商洽会的斯里兰卡珠宝商迪
努诗·斯瓦在展位前认真擦拭着
红宝石。“我们家族从 1968年就
开始经营珠宝生意了，这几年，通
达的交通和友好的营商环境，让
我们和中国以及云南的交往日益
密切，我的生意也走出了斯里兰
卡。我几乎每个月都会来中国一
次，带来的产品一年比一年多。”
迪努诗·斯瓦说。

除了珠宝，今年让人眼前一
亮的，还有来自斯里兰卡的精致
传统手工艺品：银壶、皮包、木面
具、陶制品。首次带着产品来云南
的数字营销主管拉希鲁·古纳塞
克拉说：“对南亚客商来说，商洽
会是个很好的平台，我们希望斯
里兰卡的传统工艺能有更多的展
示机会。”

斯里兰卡，闪光的不只是
宝石。

本报记者 王欢 熊燕 储东华

悠扬婉转的音乐
伴奏下，几位年轻
的柬埔寨舞者
用一支传统
的《祝 福
舞》为商洽
会柬埔寨
主宾国馆
开馆送上
祝福。商
洽会的老
朋友，以新
面 貌 呈 现
在各国客商
眼前。

修建于“海”边
的高脚屋、“停泊”于岸
边的小木船、蜿蜒的木栈道、四壁
的风物照、声名远扬的特色商品，
构成了一幅独具特色的柬埔寨风
情图。“我们以‘原汁原味高棉情’
为设计理念，搭建了面积为600平
方米的国家馆。主题高度契合中
国‘一带一路’倡议中的海上丝绸
之路理念。”柬埔寨商务部国务秘
书春达拉说，柬埔寨将以此次商洽
会为媒，通过商务对接活动，展示
商品，推介旅游服务和投资项目。

作为云南国际展会的老朋
友，每年都会有大批柬埔寨企业
到昆明参展。今年，柬埔寨商务部
邀请了20家私营企业来参展，设
立了48个展位。为增加主宾国的
吸引力，还组织了来自柬埔寨皇
家艺术学校的学生每天在馆内献
艺。浓郁的柬埔寨风情，茉莉香
米、传统水布、草编工艺包、咖啡
腰果等优质商品，吸引了人们的

目光。看到人们如此
喜爱柬埔寨文化
和商品，柬埔
寨商业部贸
易促进总
局展会司
司长金卡
拉 很 高
兴 ：“ 越
来越多的
柬埔寨参
展商来昆
明参展，云

南已成为一
个越来越国际

化的省份。”
柬埔寨优联发展

集团有限公司是该国一家知名的
大企业。其招商销售总监王琳说，
这是公司首次参加商洽会，商洽
会是个非常好的平台，开幕第一
天就有很多客商来咨询。云南是
澜湄合作的重点区域，公司希望
借商洽会平台，获得更多机会。

参展商王玛拉迪已经是第14
次来昆明。“每年生意都很好，特别
是去年，我带来的柬埔寨银器、手
工编织的箩筐、雕塑等传统工艺品
很受中国顾客喜欢，被抢购一空。
感谢云南举办商洽会，让我们有机
会把柬埔寨商品带来中国。我相
信，今年商洽会我的生意会更好。”

“通过商洽会平台，柬埔寨将
收获新成果，拓展新市场，结交新
伙伴，取得新项目，并吸引更多中
国游客到访柬埔寨。”春达拉热情
地说。

本报记者 熊燕 刘蓉 王欢

“叮，叮，叮。”6 月 12 日 7 时刚
过，微信消息的提示音便响个不停。
原来，已有同事到达2019商洽会的
开幕式现场，给我发来了最“新鲜”
的现场照片。

随着本届商洽会倒计时的时间
归零，心潮澎湃的，除了我们云南媒
体人，还有来自 74 个国家的经济、
文化、科技等各界人士。借用网上的
流行语，大家的身体和心灵，总有一
个已前往云南的方向。

这是合作共赢的方向。
来自不同国家、说着不同语言的

客商带来了精心挑选的“宝贝”，希望
在云南找到新的商机。“欢迎来‘一带
一路’投资合作馆看我们的内容。”荷
兰人杨森在微信“朋友圈”热情地邀
请。“2019商洽会能投展厅等你！”云
南能投物流有限责任公司的工作人

员一遍遍“呼唤”着合作伙伴。
这是心心相印的方向。
本届商洽会会期活动内容丰

富，涉及政策对接、贸易金融、文化
艺术等多个方面，通过交流、探讨，
人与人更了解，心与心更贴近。前来
参加活动的印度加尔各答国际管理
学院学生西达尔特说，这次中国之
旅非常精彩：“认识不同国家的朋
友，了解不同的文化，真棒！”

这是面向未来的方向。
本届商洽会首次设立数字云南

展区，展区里5G体验最受关注。大
家纷纷拍照、拍视频，也忍不住遐
想未来数字云南的无限可能。

商洽会大幕已启，“精彩才刚开
始”，这是很多参会嘉宾的心声。云
南还将为世界带来哪些惊喜，让我
们的期待继续。 本报记者 刘子语

在许多印度尼西亚参展商眼
里，商洽会是一个展示自己商品、寻
求合作共赢的好平台。今年我带来
了印尼的沉香和手工艺品，想继续
通过这个平台，让印尼特色商品被
更多参展客商所熟知。

我对今年首次设立的“一带一
路”投资合作馆非常感兴趣，因为印尼
雅加达至万隆高速铁路作为“一带一
路”倡议的标志性工程，建成后将为当
地民众带来许多便利。希望在“一带一
路”投资合作馆可以了解到一些相关
项目的建设情况，以及云南招商引资、
特色产业发展等方面的信息。

这次来云南，发现这里的发展速
度令人惊叹。数字支付、线上购物、网
上办事……云南人的数字生活方式
很有趣。我的同事已经下载了“游云
南”App，商洽会结束后，我们也打算
带上手机在云南到处看看。

——印度尼西亚参展商古纳
万·吴

我感觉自己爱上了昆明，因为
这已经是我第 5 次来这里参展了。
无论是南博会还是商洽会，我绝对
算得上是老朋友。

每年参展我都忙得不可开交，
但我总会抽出时间去自己感兴趣的
展馆逛一逛。我是参展商，但更是受
益者。对我而言，展会平台共享的不
仅是繁荣和发展，还有生活和快乐。

去年南博会上，我体验了“人脸
识别”，印象深刻。今年一确定要来
参展，我就开始期待新的惊喜。我对
数字展示区的5G体验活动尤其感
兴趣，在柬埔寨时就听说中国正在
发展5G网络，不仅上网速度快，而
且会给人们的生活带来巨大改变。
我一定抽空去体验一下。

我觉得，生活就像我卖的宝石
一般，五彩斑斓。参展虽然有点累，
但我乐在其中。

——柬埔寨参展商卡·索隆
本报记者 舒文 李吒
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